

Aton-Schule
private Volksschule (Grund- und Hauptschule mit M-Zweig)
musisch-kreative Ganztagschule, München
Infanteriestraße 14 • 80797 München
Telefon 089/ 379 14 333 •| Telefax: 089/ 379 14 332



Ansprechpartner für die Medien:
Christa Jäger-Schrödl, FutureConcepts
PR & Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: Info@futureconcepts.de • Mobil (0171) 501 84 38

Kamilla Hoerschelmann, Geschäftsführung
<http://aton-schule.de> • E-Mail: info@aton-schule.de

Medien: alle
Ressort: Kultur/Musik, Erziehung/Bildung, Veranstaltungen
Datum: 29.11.2017
Zeichen (inkl. Leerzeichen): 2.927

PRESSEINFORMATION

1 Weihnachts-Veranstaltung:

2 Freitag, 15.12.2017, um 16:00 Uhr
3 Weihnachtskonzert mit Theateraufführung und Bazar
4 in der Aton-Schule, Infanteriestr. 14, 3.OG, 80797 München

5 Der Zauber des Advents...

6 **Lassen Sie die Hektik der „stadent“ Zeit hinter sich.**
7 **Münchens erste musisch-kreative Ganztagschule lädt**
8 **ein. Die Schülerinnen und Schüler verwandeln die Aton-**
9 **Schule in einen Weihnachtstraum: Musik, Theater und**
10 **Bazar.**

11 Hinter den Schülern und Lehrern liegt ein ereignisreiches Jahr
12 mit Theaterveranstaltungen, Exkursionen und Konzerten. Und
13 da sich das Jahr dem Ende zuneigt, sind die Vorbereitungen für
14 die diesjährige Weihnachtsveranstaltung voll im Gange: Der
15 Theatersaal wird geschmückt, der Schulchor und die
16 Instrumentalisten üben fleißig, die Grundschüler proben ihr
17 Theaterstück und viele Kinder basteln für den
18 Weihnachtsbasar.

19 Die Jüngeren haben das Unterrichtsthema „Erde“ aufgegriffen
20 und mit eigenen Ideen das Theaterstück „Der Bergkristall“
21 kreiert. „Sie verbinden den märchenhaften Zauber des Kristalls
22 mit dem Licht der Weihnacht“, erklärt Kamilla Hoerschelman,
23 Musikpädagogin und Mitbegründerin der Aton-Schule. „Die
24 Freude und Begeisterung der Kinder macht Ihr Schauspiel zu
25 einem berührenden Erlebnis. Die 33 Mädchen und Buben der
26 Grundschule versuchen, jeden von uns - als Teil der Erde, mit



27 ihrem Spiel in der Weihnachtszeit - an unsere innere Freude
28 und Zufriedenheit zu erinnern.“

29 Die Größeren greifen diese Thematik ebenfalls auf, üben in
30 Instrumentalensembles und proben im Chor. „Uns liegt das
31 musisch-kreative Miteinander aller Altersstufen besonders am
32 Herzen“, ergänzt die Musikpädagogin. Im zweiten, dem
33 musikalischen Teil der Weihnachtsaufführung spielen die
34 verschiedenen Ensembles, unter anderem die Blechbläser und
35 die kleine Band. Der Chor darf natürlich nicht fehlen. Das
36 Besondere in diesem Jahr: Die Instrumentallehrer begleiten ein
37 Chorstück mit Harfe und Trompete.

38 Traditionell klingt das Weihnachtskonzert mit einem
39 gemeinsamen Lied aus. „Leuchte du mein kleines Licht“ wird
40 von Harfen begleitet.

41 Das ist das Besondere an der Aton-Schule. Sie sieht sich als
42 Lebens- und Lernort und es gibt keinen Notendruck. „In jedem
43 Kind schlummern individuelle Potenziale und Begabungen, die
44 es zu fördern gilt“, erklärt Kamilla Hoerschelman. „In
45 Verbindung mit Musik, Bewegung, Tanz, Theater, bildender
46 Kunst und kreativem Handwerk, aber auch mit Ausflügen in die
47 Natur erarbeiten wir die Inhalte des bayrischen Lehrplans.“
48 Altersübergreifendes Lernen fördert kreative Prozesse und gibt
49 den Schülern Impulse in ihrem individuellen Lernen. „Wir
50 vereinen Kunst und Erleben, geben aber auch viel Raum zur
51 Entfaltung und Bildung des gesamten Menschen.“

52 Am 15. Dezember 2017 ist es dann wieder soweit. Um 16:00
53 erwarten die Aton-Schüler ihre Besucher im dritten
54 Obergeschoß der Infanteriestraße 14 in München-Schwabing.
55 Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

56 Weitere Infos dazu finden Sie unter: www.aton-schule.de

*Der Abdruck ist frei. Wir bitten um ein Belegexemplar.

Kurzportrait: Aton-Schule in München

Im September 2004 wurde die Aton-Schule in München gegründet. Sie ist eine private musisch-kreative Ganztagschule (Grundschule 1. bis 4. Klasse, Mittelschule 5. bis 10. Klasse) mit den Schwerpunkten Musik, Bewegung, Tanz, Theater, Bildender Kunst, kreatives Handwerk und Ausflüge in die Natur. Die Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit, den qualifizierenden Hauptschulabschluss oder den M-Zweig- Abschluss (Mittlere Reife) extern abzulegen.

Die Schule verbindet reformpädagogisches Gedankengut mit dem Grundgedanken: „Förderung der Selbstentfaltung des Menschen“. In der geborgenen Atmosphäre der Schule erhalten die Schüler(innen) Begleitung und Unterstützung. Sie dürfen individuelle Wege gehen und können so auf natürliche Weise lernen und sich entwickeln.

Der Trägerverein Aton-Schule e. V. ist als gemeinnütziger Verein eingetragen. Spenden sind steuerlich absetzbar. Für Geld- oder Sachspenden bittet die Schule um



persönliche Kontaktaufnahme bzw. um eine Information per E-Mail an: info@aton-schule.de.